



PES • PSE • SPE
 European Parliament
 rue Wiertz
 B 1047 Brussels

Από κ. Θέμελη
 3/10/2003
 ατ αναμένω
 με τον κ. Σωκράτος-
 Νικ/ω, για Αποδοχή
 να.

2 October 2003

Note à l' attention des leaders des partis membres du PSE

Objet: Changement de date et de lieu de la réunion des leaders du PSE

La présidence de l'Union ayant décidé d'avancer le début des travaux du Conseil européen, nous nous voyons contraints de déplacer la réunion des chefs de parti et des participants au Conseil du PSE.

Le dîner de travail aura lieu le mercredi 15 octobre de 20h00 à 22h30 au **Dorint Hotel, 11-19 Boulevard Charlemagne, 1000 Bruxelles** (tel. 0032 231 09 09). Le secrétariat du PSE a bloqué des chambres au Dorint et nous vous prions de nous confirmer au plus vite vos besoins d'hébergement

Le secrétariat du PSE

=====

Note for the attention of PES Member Party leaders

Re : Change of date and place of the PES Leaders' working dinner

The EU Presidency has brought forward the timing for the European Council Summit meeting, so we have had to change the date and timing of our PES meeting.

The working dinner will take place on **Wednesday 15 October at 20hrs-22.30hrs in the Dorint Hotel, 11-19 Boulevard Charlemagne, 1000 Bruxelles** (tel. 0032 2310909). The PES Secretariat has blocked some hotel rooms in the Dorint and we would ask you to confirm your hotel requirements as soon as possible.

The PES Secretariat

Nai
 da wia
 wia 115
 2100